

入学から2か月が経過した1年生にきいてみた!!

MESSAGE

From SOZAN to You !!

- 王尾 晋梧さん 桑田中学校出身 / 野球部
- 後藤 洋樹さん 京山中学校出身 / ハンドボール部
- 居森 賀人さん 操山中学校出身 / 野球部
- 中川 航希さん 岡山中央中学校出身 / サッカー部

- 直原みなみさん 吉備中学校出身 / 剣道部
- 池田 夏未さん 高松中学校出身 / 文學部
- 西角 彩花さん 三石中学校出身 / ソフトテニス部



Q

入学から現在までの操山ライフの感想は？

- 王尾** 入学したての頃は不安が多かったですが、今ではクラス全員が仲良く、充実した日々を送っています。
- 後藤** 毎日大変で勉強と部活の両立はとても疲れますが、その分得る充実感はとても大きいです。先輩方も優しいので毎日が楽しいです。
- 居森** 毎日とても充実しています。授業では大事なポイントがどこか理解でき、時間の使い方もわかり、自分流に取り組むことができるようになりました。
- 中川** 入学前や入学したての頃は、他の中学校出身の人と仲良くやれるか不安でしたが、入学してすぐの宿泊研修で、すぐに仲良くなれました。面白い人も多いので、学校生活はとても楽しいです
- 直原** 操山では、入学してすぐ進路指導をしてくださるので、大学進学を見据えながら、高い目標を持って勉強に取り組むことができています。
- 池田** とても楽しい！ 先生方の授業はもちろんですが、“自分に合った予習復習のペース”をつかむことができてから、勉強がやりやすくなりました。また、友達もユニークな人がたくさんいます。中学校の時とは違う新たな出会いや遊びで毎日が充実しています。

Q

操山高校を選んだ理由は？

- 後藤** 「文武両道」をここまでしっかりできる学校は、県下ではここしかないと思ったからです。また、オープンスクールの時の先輩方の姿がとてもかっこよく感じたので、自分もあんな風になりたいと思ったからです。
- 居森** オープンスクールに来たとき、単焦点プロジェクトなど、勉強しやすい環境が整っていて、自分の力を出し切れそうだなと思ったからです。また、部活動や学校行事にも力を入れているところに魅力を感じ、勉強以外のところでもがんばりたいと思ったからです。
- 直原** オープンスクールに来たときに、楽しそうな先輩方を見て、良い印象を受けたことが一番の理由です。また、小さいころからやっている剣道を高校でも続けていきたいと思っていたので、部活動も勉強も頑張っている生徒が多いことに魅力を感じ、操山高校を選びました。
- 西角** 私は中学生のころ、勉強・部活動・生徒会活動に全力で取り組んでいました。だから高校でも勉強や部活動などに全力で取り組みたいと考え、操山高校しかないと思いました。

Q

操山高校に対して、入学前に持っていたイメージで、入学後に変わったことがありますか？

- 王尾** 思った以上に授業が楽しいことです。先生が分かりやすく教えてくださるので授業中とても充実しています。
- 後藤** オープンスクールのときは、先生方は優しい人たちだと思っていましたが、実は厳しく優しい先生が多かったです。その厳しさのおかげで毎日適度な緊張感も保てています。
- 直原** 初めは真面目な人達が多いのかな？と思っていましたが、みんな面白くて、ノリも良いし、スポーツが得意な生徒が多いなと感じました。とにかく元気で、行事には団結して盛り上がることができる楽しい学校だと実感しています。また、他の中学校から進学してくる人と仲良くなれるのかという不安もありましたが、全く壁がなくて、すぐに仲良くなることができたのがうれしかったです。
- 池田** 進学校ということで、勉強勉強で厳しいイメージがあったのですが、入学してみると、学校行事や部活動にも全力で向き合っている人が多いことがわかりました。先生も友だちも先輩も気さくで面白い方ばかりです。
- 西角** 県立操山中学生との関係が不安でしたが、仲良くなれました。学校のことを知っているので、いろいろ教えてもらい逆に学校にも早くなじむことができたと思います。

Q

中学生へのメッセージをお願いします

- 王尾** 高校に入って、『学力が志望をつくるのではなく、志望が学力をつくる』と先生から聞きました。高校受験も同じだと思います。操山に行きたいという強い気持ちで頑張ってください。
- 池田** 操山高校では、ほとんどの生徒が目標とやる気を持って、やるべきことに取組んでいます。それを見ていると自分も頑張ろうと思えます。自分だけでなく、お互いを高め合えるところは操山の良いところです。進路に迷っている人は、今のうちに思いきり悩みましょう。そして目標が定まればそこに行くための努力をする。それを繰り返せばおのずと道は開ける！ 私はそう信じて、次の大きな目標（大学受験）と向き合っています。
- 西角** 受験のイメージはあまり湧いていないかも知れませんが、今できることを精一杯して、少しずつ受験に備えていくください。
- 中川** 岡山操山高校では、勉強・部活動・学校行事など、全てにおいて手を抜かず、本気で取り組むことができる環境が揃っています。是非操山高校に入学して、来年から一緒に楽しい操山ライフを送りましょう。

OPEN SCHOOL 2015

7/30(土) 9:00~12:00

中学校の先生を通じてお申し込みください

保護者対象 学校説明会

会場：岡山西川原プラザ <西川原・就実駅すぐ>

7/11(日) 9:30~11:30

中学校の先生を通じてお申し込みください

第67回 松柏祭

9/12(日) 文化祭・13日 体育祭